

# 中央っ子

たくましく ゆたかに

学校だより R6.6.21  
1学期前半終了号  
敦賀市立中央小学校

## そろそろ1学期も折り返しです！

新年度がスタートして、3ヶ月が終わろうとしており、1学期の折り返しの時期を迎えます。各学年、日々の学習や学年の行事をとおして確実に成長しているのが伝わってきます。毎朝、校門で子どもたちを迎えていて感じることは、

①挨拶がすばらしい！ 1年生から6年生までの元気な挨拶で、毎朝うれしくなっています。そして、それが4月からどんどんよくなっているのもうれしいことです。

②上級生が下級生に優しい！ 兄弟姉妹はもちろん、登校班の班長さんや上級生が、ほんとうによく下級生のことを気にかけてくれている姿を見ます。うれしいですね。

先日、修学旅行に同行しました。2日間、子どもたちと過ごして、①・②の理由を確信しました。それは、『中央っ子は、気持ちがあたたかい！』ということです。

そんな中央っ子の素敵なところを1学期後半でもたくさん見つけたいと思っています。

★各学年の1学期前半の様子です！



1年生 校外学習 (松島中央公園)



2年生 学校探検(1年生をおもてなし)



3年生 交通安全教室 (自転車)



4年生 校外学習 (清掃センター)



5年生 宿泊学習 (キャンドルサービス)



6年生 修学旅行 (大阪城)

来週からプール学習が始まります。熱中症も気になる時期ですので、子どもたちの安全を第1に、子どもたちと一緒に、夏休みまでもうひと頑張りします！

